



## Sicht in die Ferne

Möglicherweise haben Sie Probleme mit der Fernsicht, d. h., Sie sehen in die Ferne unscharf. Kurzsichtigkeit äussert sich beim Fahren durch Schwierigkeiten, Verkehrsschilder zu lesen und Strassenmarkierungen rechtzeitig zu erkennen. Studien zeigen, dass Probleme mit der Fernsicht mit zunehmendem Alter zunehmen, wodurch sich die Unfallgefahr erhöht. Probleme mit der Fernsicht können auch durch Grauen Star (Katarakt) verursacht werden, der meist erfolgreich behandelt werden kann.

- Unterziehen Sie sich regelmässigen Sehtests. Mit einer Brille oder mit Kontaktlinsen können Sie besser sehen.
- Sprechen Sie mit Ihrem Arzt, wenn sich Ihre Fernsicht verändert hat.